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"Dans un des quartiers politique de la ville de l'agglomération, nous avons eu énormément de familles qui

sont venues grâce à cette annonce de la gratuité, et aussi des publics éloignés issus notamment

d'associations et de milieux très divers qui ont osé franchir le pas vers la médiathèque. Nous avons eu +30%

d'usagers en plus suite à cette décision."


